

グリーンインフラ産業展2026 しまねブース出展者情報

会場小間番号 : 7G-12

企業名	企業概要説明	出展の見どころ	製品写真
株式会社まつえペイント	<p>島根県松江市発、塗装業界に革命を起こす省工程型機能性塗料「アミコート」を開発・販売しています。</p> <p>■画期的な1回塗り技術 従来3回塗りが必要だった塗装工程を1回で完結。工期を約半分に短縮し、人件費削減と働き方改革を実現します。</p> <p>■優れた機能性 遮熱・断熱効果で省エネに貢献。防カビ・防藻性能を持ち、耐用年数15~20年の高耐久性を実現。特殊繊維配合により、ひび割れしにくい強靭な塗膜を形成します。</p>	<p>アミコートは、水性・繊維強化型セラミック遮熱断熱塗料です。従来3回塗り以上を要するケースでも、標準1回塗りで仕上げ可能。施工工程を大幅に削減し、省工数で高耐久な塗膜を形成します。設計耐用年数は15~25年。公共建築物やインフラ構造物から住宅まで幅広く活用でき、施工現場の省力化と品質確保を両立します。</p> <p>さらに、アミコート防錆タイプは錆の発生がある金属部材にも直接塗装が可能で、従来必要であった錆落とし・下塗り工程を削減。補修工数を大幅に減らし、老朽化インフラの維持管理を効率化します。</p>	
株式会社協栄ファスナー工業	<p>弊社は主に乗用車に使用される「ホースクランプ」を試作開発・製造・販売する会社です。およそ50年前に農業と林業が主な産業だったこの地で「安定した雇用の場をつくり、この地で生活の営みを続けるようにする」という想いで誕生した会社が弊社のスタートとなります。その想いを引き継ぎ、「ホースクランプメーカーとして ものづくりを通じ 人々を育み社会に貢献する」を経営理念として掲げ人材育成に重きを置き、現在に至っています。また、乗用車業界で培った技術力を活かし、困りごとを解決できる製品や自社商品も開発しています。</p>	<p>丸太と丸太を固定するのが大幅に楽になる製品で、主に植樹の際の2客鳥居や3客鳥居に使用されています。(特許取得済み)これまで番線を用いた手作業での施工が大半でしたが、添木結束クランプを活用することで、電動ドリル1本で、迅速かつ簡単・そして品質も安定して取り付けることが出来ます。</p> <p>さらにステンレス製でさびにくく、横木等がやせた際の締め直しも容易です。シンプルなデザインで美観性も高く、島根県の工業試験場での破壊試験で920kgfの強度も証明されました。</p>	
株式会社イーグリッド	<p>イーグリッドは「進化し続け、IT×Xでお客様の課題を解決し、ビジネス成功を通じてお客様と社員の未来を創ることをミッションとするIT企業です。ソフトウェア開発、デジタルマーケティング、アウトソーシングサービス(BPO)、AI・デジタルツインを活用した自社サービスの4事業を展開し、多角的なアプローチで価値創出を支援します。</p>	<p>「Roadify:道路異常検知サービス」はドライブレコーダー映像からAIがクラック・陥没・落石などの異常を自動検知し、日報作成まで行うことで点検作業を大幅に効率化します。人手不足や作業時間の削減に寄与し、コスト削減と安全性向上を同時に実現します。収集データは防災・都市計画にも活用可能で、公共投資やDX政策とも親和性が高く市場拡大が見込まれます。出雲市での実証から導入実績もあり、対象拡大へ開発を継続しています。</p>	
大福工業株式会社	<p>昭和33年の創業以来、誠意と信頼のある仕事を信条とし、地域社会の発展の一翼を担う建設会社として成長してきました。 企業と社会との関わり方が時代とともに変化する中においても、この志を忘れることなく、持続可能な社会の実現に向けて貢献して参ります。</p>	<p>重金属類吸着剤は、道路工事において吸着層工法を用いて使用されています。土壤や雨水に含まれる有害物質を捕捉する作用は、植栽帯や透水性舗装などのグリーンインフラと組み合わせることで、雨水浄化・地下水保全を実現し、環境負荷を抑えた安全な水循環を可能とします。</p>	